



„Hervorragende Perspektiven in MINT-Fächern eröffnen Berufs- und Lebensperspektiven“

Britta Ernst

MINT-Schule

Drei neue Schulen wurden in das Exzellenz-Netzwerk MINT-Schule Schleswig-Holstein aufgenommen und die vier Gründerschulen bis zum Jahr 2019 rezertifiziert. Neu dabei sind:

- Alexander-Behm-Schule, Tarp,
- **Gemeinschaftsschule Kronshagen, Kronshagen,**
- Gotthard-Kühl-Schule, Lübeck.

Rezertifizierung bestehender Netzwerkschulen: Baltic-Schule, Lübeck, Gemeinschaftsschule Meldorf, Meldorf, Gemeinschaftsschule Kellinghusen, Kellinghusen und Gemeinschaftsschule Brunsbüttel, Brunsbüttel.

„2013 sind wir mit dem Ziel gestartet, ein Netzwerk von und für Schulen aufzubauen, die exzellente Arbeit in den MINT-Bereichen leisten. Sie sollten voneinander lernen, gemeinsam ihre Schwerpunkte weiterentwickeln und als Multiplikatoren agieren. Das hat hervorragend funktioniert und deswegen werden wir die MINT-Schulen Schleswig-Holstein auch zukünftig fördern“, so Dr. Nico Fickinger, Vorstand der NORDMETALL-Stiftung. Als MINT-Schulen ausgezeichnet werden Schulen der Sekundarstufe I (ausgenommen Gymnasien), die in einem mehrstufigen Juryverfahren überzeugt haben. Sie erhalten Zugang zu exklusiven Förderangeboten wie Fortbildungen, jährliche Netzwerktreffen und Tagungen.

Quelle: http://www.schleswig-holstein.de/DE/Landesregierung/III/_startseite/Artikel/160706_MINT_Schulen.html



MINT-Schule Eine Auszeichnung für besonders engagierte MINT-Schulen

MINT steht für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik – Schulfächer, die als Grundlage zahlreicher moderner Berufsbilder von besonderer Bedeutung sind. Immer mehr Schulen vertiefen daher ihr Profil im MINT-Bereich. Um Schulen mit einem überdurchschnittlichen MINT-Engagement deutlich hervorzuheben, hat die NORDMETALL-Stiftung gemeinsam mit Kooperationspartnern in Norddeutschland die Auszeichnung MINT-Schule ins Leben gerufen. Diese Auszeichnung wird an besonders engagierte Schulen in Bremen, Mecklenburg-Vorpommern, Niedersachsen und Schleswig-Holstein im MINT-Bereich vergeben. Solche Schulen wirken in der norddeutschen Bildungslandschaft als Leuchttürme, deren Strahlkraft durch die Auszeichnung gefördert wird. Das Zertifikat hilft ihnen, ihre Vorbildfunktion für andere Schulen zu steigern, Eltern und Schülern Orientierung bei der Schulwahl zu geben und Unternehmen der Region auf die Chancen guter Zusammenarbeit aufmerksam zu machen. Darüber hinaus drückt die Auszeichnung die verdiente Anerkennung für das überdurchschnittliche Engagement in den Schulen aus und möchte so alle Beteiligten zur Fortsetzung ihrer Anstrengungen motivieren.

Ausgezeichnet werden Schulen der Sekundarstufe I (ausgenommen Gymnasien), die in einem mehrstufigen Juryverfahren überzeugt haben. Sie erhalten Zugang zu exklusiven Förderangeboten wie Fortbildungen, jährliche Netzwerktreffen und Tagungen.

Quelle: <http://www.nordmetall-stiftung.de/mint-schule.html>